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MIGUELTURRA 7 FEBRERO 1996 

¿Quién es quién? 
Rafael Almagro Mora, Presidente de la Asociación de Fútbol-sala 

Biografía 
Nací en Miguelturra, el 26 de 

junio de 1961, estoy casado, Soy el 
responsable de la recepción de mer
cancías en Hipermercado LecIerc. 
Me gustan todos los deportes en 
general, pero sobre todo fút
bol-sala, fútbol, baloncesto y 
balonmano; tengo otras aficiones 
como viajar, escuchar música y el 
cine, el buen cine, me encanta ver 
películas que te enseñan y a la vez 
aprendes. 

¿Cuándo se creó la asociación 
de fútbol-sala y qué os llevó a dar 
est!) paso? 

La asociación se creó en el año 
1992, siendo el primer presidente 
Sandalio Gómez López. El Patronato 
Municipal de Depoertes nos aconsejó 
que nos organizásemos como una 
asociación, pudiendo solicitar ayudas 
a las instituciones y crear nosotros 
mismos nuestros campeonatos, nos 
pareció una idea muy positiva, sabía
mos que nos supondria mucha dedi
cación pero siempre. ha habido 
mucha afición y merecía la pena 
intentarlo, yo personalmente me sien
to contento de nuestro trabajo a 
pesar de que nunca faltan críticas. Lo 
hicimos para mantener la práctica de 
este deporte y ya vamos a por la 5." 
liga, me satisface mucho el hecho de 
que la gente esté deseando empezar, 
es la ilusión para muchos fines de 
semana. 

¿Desde cuándo eres su presi
dente y qué personas componen la 
junta? 

Llevo como presidente tres años, 
en la junta estamos un grupo de ami
gos y entre nosotros nos repartimos 
el trabajo, éstos compañeros son 
Pepe Caraballo, Maree "Polaina", 
Merce Navas, José Antonio Corral, J. 
Manuel León "Candela", Jesús 
Manuel Nieto "Patato" y otros cqla
boradores que a veces nos echan 
una mano como son L.uis López, 
Raúl, Ramón, Simón Carlos y Casi
miro. Pero esta asociación siempre 
estará abierta a todos, escucharemos 
la opinión y nunca rechazaremos la 

colaboración de aquellas personas o regionales? 
simpatizantes con el fútbol- sala. Lo hemos pensado muchas veces, 

¿Quiénes pertenecen a la Aso- pero para ello habría que cambiar 
ciación? muchas cosas, se necesitaría mucho 

A la asociación pertenecemos dinero, más colaboración y quizás 
todos; me explico, jugadores, delega- gente con mucha más dedicación. 
dos, árbitros, entrenadores. No paga- Seria muy interesante y seguro que 
mos nada, ni tenemos carnets, ni exi- haríamos un buen papel, pues hay 
gimos nada. Los equipos para jugar mucha calidad en nuestro pueblo y 
abonan una inscripción pero es para además aumentaría la afición. Pero 
pagar a los árbitros. de momento nos tenemos que con-

Háblanos del funcionamiento de formar con participar en los maratho
la asociación y cuáles son vues- nes provinciales, para ello los equi
tras objetivos más importantes. pos presentan a los mejores jugado-

La principal fun- ,---------------, res locales y 
ció n es mentener siempre estamos 
el fútbol-sala en entre los prime-
nuestro ,pueblo, hay ros, incluso mu-
mucha afición, el eh os vienen a 
nivel es alto, muy buscar gente de 
alto, no tenemos aquí, conocedo-
envidia de ningún res del alto nivel 
pueblo y aunque no que hay en Mi-
somos perfectos y guelturra. 
cometemos, sin A veces se 
mala intención oyen quejas del 
errores, hay bas- mundo de fút-
tante gente y pue- bol sobre la 
blos que nos tienen competencia 
como un espejo. A del fútbol-salai 
nivel nacional es el ¿qué hay de 
deporte que más ello? 
ha evolucionado en Yo creo que si 
los últimos años y hay quejas, son 
en Miguelturra tam- mínimas. No 
bién atrae mucho. No podemos existe la competencia en nuestro 
defraudar a la mucha gente que hay deporte deportivamente hablando. 
metida en el fútbol-sala y éste es Este año el C.D. Miguelturreño se ha 
nuestro principal objetivo, seguir y formado con jugadores de fútbol-sala 
organizar. Este año se presenta con y cuando terminen volverán a jugar. 
la principal novedad de que la liga Personalmente pienso que si el fút-
será a doble vuelta, hay diecisiete bol-sala hubiera desaparecido hoy 
equipos, probablemente esta 5." liga no habría fútbol en nuestro pueblo. 
local durará todo el año 1996, la más ¿Qué relación mantenéis con el 
larga en la historia del fútbol-sala en resto de asociaciones deportivas 
Miguelturra, también organizaremos y con el Patronato de Deportes? 
trofeos aunque como siempre cuan- Quizás con las asociaciones 
do lleguen las fiestas nos tomaremos deportivas no mantenemos una rela-
nuestro descanso, empezar, descan- ción muy fuerte, puede que sea por
sar, terminar, seguir, ... así estamos que cada uno estamos con lo nues
siempre. tro, pero por supuesto la colabora-

Vosotros organizáis varios tor- ción siempre existirá. Con el Patrona
neos en Miguelturra, pero ¿no os to Municipal es diferente, la relación 
habéis planteado nunca un equipo es muy amplia, organizamos los 
entre los mejores jugadores para campeonatos con s'u ayuda. También 
participar en torneos provinciales nosotros estamos y estaremos abier-

tos al Patronato de Deportes. Pienso 
que el fútbol-sala debe mucho al 
Patronato, seguramente no podría
mos funcionar correctamente sin su 
ayuda. 

Cuéntanos qué papel desempe
ñan las empresas y casas comer
ciales en el fútbol-sala. 

Su papel es muy importante, fun
damental. Cada vez cuesta más pa
trocinar a un equipo de fútbol-sala, 
sin embargo es una gran inversión, 
procuramos darle toda la publicidad 
posible a estas casas comerciales a 
través de periódicos, televisión local y 
otros medios de comunicación. Hay 
que moverse mucho para conseguir 
su ayuda pero la mayoría son muy 
benévolos, pocos muy pocos nos 
rechazan su apoyo. El fútbol-sala 
siempre estará agradecido a muchas 
cosas, a muchas personas, pero 
sobre todo a las empresas y casas 
comerciales. 

Como asociación os preocupáis 
de la promoción de este deporte en 
categorías inferiores 

Nos gustaría promocionar mucho 
más este deporte en categorías infe
riores, pero estamos muy faltos de 
tiempo y personal. Cada año en 
nuestros campeonatos observamos 
gente muy joven y raro es el equípo 
que no tiene chicos en edad no juve
nil, esto es muy positivo para el fút
bol-sala, desde aquí quiero resaltar el 
gran trabajo que están realizando las 
escuelas deportivas, además entre 
los aficionados siempre hay chicos 
muy jóvenes con una gran ilusión y 
pasión hacia este deporte. 

¿Quieres añadir algo más? 
Espero y deseo que esta oportuni

dad de colaboración que nos ofrecéis 
a la asociación no sea la primera ni la 
última, as! tanto uno como otros 
podremos desarrollar nuestras inten
ciones futuras, siempre en beneficio y 
en pensamiento a Miguelturra. 

Finalmente, volver a pediros a 
todos los aficionados que procure
mos movernos en un ambiente de 
corrección y normalidad, estoy segu
ro de que el esfuerzo y la colabora
ción de todos beneficiará siempre al 
fútbol-sala. Muchas gracias y hasta 
otra. 

La A.D.V. entregó sus galardones en su Gala de Navidad 
• Por su mérito deportivo y asociativo: 

En senior masculino: Miguel Angel Yébenes 
Munoz 

En senior femenino: 
En juvenil masculino: 
En juvenil femenino: 
En cadete masculino: 

En cadete femenino: 
• Por su labor asociativa: 

Gema Corral Muñoz 
Javier Alvaro León 
Victoria Gómez Almagro 
Domingo Mohedano 
Gómez 
Rosa Jaramillo López 

Prado Delgado Delgado 
Miguel Angel Gónzalez Valero 

• Por su labor como entrenador o monitor: 
Manuel Martín Cano 
Manuel Casas Heredia 
Jose Miguel Bastante Rodrigo 
Eugenio Ruiz Céspedes 
Luis Manuel Gómez Rodrigo 
Pablo Muñoz Domínguez 

Javier Martín Rodrigo 
María Gonzélez Gómez 
José Antonio Bastante Céspedes 
Isaías Muñoz Domínguez 
Antonio González Martínez 

• Por su especial colaboración con la asociación: 
Rafael Almagro Gómez 
Pascual Donante Vidal 
Anastasio Mediola Fernández 

• Por su labor periodística: 
Jesús Nieto Céspedes 

• Por su labor divulgativa del voleibol: 
Lanza, diario regional 
La Tribuna 
TV Miguelturra 

• Por su apoyo y patrocinio con la asociación: 
Fercruz, S. L. (promotora y constructora) 
Urbaja, S. L. (promotora y constructora) 
Foínsa (fontanería) 

Caja Rural de Ciudad Real 
Antonio Castellanos 
Instalaciones Aguirre 
Estampaciones Doble C 
Deportes Malagueña 
Conservas Calzado 
Coca-Cola 
Preventiva, S. A. (Seguros y reaseguros) 
Patronato Municipal de Deportes de Miguelturra 
Consejería de Educación y Cultura de J. C. Cas 
tilla-La Mancha 
Area de Deportes de la Excma. Diputación Pro
vincial de Ciudad Real 
Felicitamos a todos y agradeciéndoles su espe

cial colaboración y entrega por los deportistas de 
esta asociación, les saluda la directiva de la A.D.V. 
Miguelturra. 

Ernesto Arévalo Céspedes 
Presidente. 
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